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ABSTRAK 

Husain Singa Laga, NIM: 1908204117, “Strategi Pengentasan Kemiskinan Melalui 

Zakat Produktif dengan Analisis SWOT (Studi Kasus LAZ DT Peduli Cirebon)”, 

2023. 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh masalah kemiskinan yang telah lama 

menghantui bangsa kita. Sebagai negara dengan populasi penduduk muslim 

terbanyak di dunia, filantropi Islam dapat menjadi solusi dalam mendukung upaya 

pemerintah mengatasi masalah kemiskinan. Zakat dapat menjadi salah satu 

filantropi Islam yang bisa membantu mengentaskan masalah kemiskinan bangsa 

kita jika dikelola dengan produktif. 

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui strategi pengentasan 

kemiskinan LAZ DT Peduli Cirebon, strategi atau program pengentasan 

kemiskinan terbaik, dan strategi yang perlu dilakukan berdasarkan analisis SWOT. 

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif deskriptif 

dengan melakukan penelitian langsung ke lapangan. Subjeknya adalah mustahik 

yang menerima zakat produktif dari LAZ DT Peduli Cirebon. Teknik pengumpulan 

data dilakukan dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis 

data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis SWOT. 

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: Pertama, strategi pengentasan 

kemiskinan dilakukan oleh LAZ DT Peduli Cirebon dengan menyalurkan zakat 

secara produktif melalui tiga program: 1.) Gerobak Unggul; 2.) Peternak Unggul; 

3.) DTCC (Daarut Tauhiid Creative Center). Kedua, strategi pengentasan 

kemiskinan terbaik dari program-program zakat produktif yang dimiliki adalah 

Gerobak Unggul. Ketiga, analisis SWOT yang telah dilakukan menunjukkan nilai 

skor kekuatan 2.03, kelemahan 1.00, peluang 1.69, ancaman 1.59, maka selisih total 

skor antara kekuatan dan kelemahan adalah (+) 1.03, sedangkan untuk selisih skor 

antara peluang dengan ancaman adalah (+) 0.10, sehingga LAZ DT Peduli Cirebon 

posisinya berada pada Kuadran I dan strategi yang digunakan adalah strategi SO 

(Streghts - Opportunities), yakni dengan: 1.) menjalin kolaborasi dengan mitra 

perusahaan untuk memperbanyak penerima manfaat; 2.) menjadikan prestasi 

mustahik untuk mengangkat branding program dan lembaga; 3.) menjalin 

kerjasama antara mustahik dan lembaga. 

Kata Kunci: Zakat Produktif, Strategi, Pengentasan Kemiskinan, Analisis SWOT. 
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ABSTRACT 

Husain Singa Laga, NIM: 1908204117, "Poverty Alleviation Strategy Through 

Productive Zakat with SWOT Analysis (Case Study of LAZ DT Peduli Cirebon)", 

2023. 

This research is motivated by the problem of poverty that has long haunted our 

nation. As a country with the largest Muslim population in the world, Islamic 

philanthropy can be a solution in supporting the government's efforts to overcome 

poverty. Zakat can be one of the Islamic philanthropies that can help alleviate our 

nation's poverty problem if managed productively. 

The purpose of this research is to find out the poverty alleviation strategy of LAZ 

DT Peduli Cirebon, the best poverty alleviation strategy or program, and the 

strategy that needs to be done based on SWOT analysis. 

The research method used in this study is descriptive qualitative by conducting 

direct research to the field. The subjects were mustahik who received productive 

zakat from LAZ DT Peduli Cirebon. Data collection techniques were carried out by 

observation, interviews, and documentation. The data analysis technique used in 

this research is SWOT analysis. 

The results of this study indicate that: First, the poverty alleviation strategy is 

carried out by LAZ DT Peduli Cirebon by distributing zakat productively through 

three programs: 1.) Superior Carts; 2.) Superior Breeders; 3.) DTCC (Daarut 

Tauhiid Creative Center). Second, the best poverty alleviation strategy from 

productive zakat programs is Gerobak Unggul. Third, the SWOT analysis that has 

been carried out shows a score value of 2.03 strengths, 1.00 weaknesses, 1.69 

opportunities, 1.59 threats, then the total difference in scores between strengths and 

weaknesses is (+) 1.03, while for the difference in scores between opportunities and 

threats is (+) 0.10, so that LAZ DT Peduli Cirebon is positioned in Quadrant I and 

the strategy used is the SO (Streghts - Opportunities) strategy, namely by: 1.) 

collaborating with corporate partners to increase beneficiaries; 2.) making mustahik 

achievements to raise program and institution branding; 3.) establishing 

cooperation between mustahik and institutions. 

Kata Kunci: Productive Zakat, Strategy, Poverty Alleviation, SWOT analysis. 
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 الملخص

"استراتيجية التخفيف من حدة الفقر من خلال الزكاة الإنتاجية مع تحليل ،    ١٩٠٨٢٠٤١١٧حسين سنغا لاغا ،  
 . ٢٠٢٣السوات )دراسة حالة مؤسسة إدارة الزكاة دار التوحيد الرعاية شربون(" ،  

هذا البحث مدفوع بمشكلة الفقر التي طالما طاردت أمتنا. كدولة تضم أكبر عدد من السكان المسلمين في العالم، 
يمكن أن يكون العمل الخيري الإسلامي حلا لدعم جهود الحكومة للتغلب على الفقر. يمكن أن تكون الزكاة واحدة 

لتخفيف من مشكلة الفقر في أمتنا إذا تمت إدارتها بشكل  من المؤسسات الخيرية الإسلامية التي يمكن أن تساعد في ا
 منتج.

الغرض من هذا البحث هو معرفة استراتيجية التخفيف من حدة الفقر في المؤسسة الإدارة الزكاة دار التوحيد الرعاية 
شربون ، وأفضل استراتيجية أو برنامج للتخفيف من حدة الفقر ، والاستراتيجية التي يجب القيام بها بناء على تحليل  

 السوات. 

منهج البحث المستخدم في هذه الدراسة وصفي نوعي من خلال إجراء البحوث المباشرة في الميدان. كان الأشخاص  
مستاهيك الذين تلقوا زكاة منتجة من مؤسسة إدارة الزكاة دار التوحيد الرعاية شربون. تم تنفيذ تقنيات جمع البيانات  

 ل البيانات المستخدمة في هذا البحث هي تحليل السوات.عن طريق الملاحظة والمقابلات والتوثيق. تقنية تحلي

يتم تنفيذ استراتيجية التخفيف من حدة الفقر من قبل المؤسسة الإدارة تظهر نتائج هذه الدراسة ما يلي: أولا ،  
.( مربي  2.( عربة متفوقة. 1الزكاة دار التوحيد الرعاية من خلال توزيع الزكاة بشكل منتج من خلال ثلاثة برامج: 

من برامج    مركز دار التوحيد الإبداعي(. ثانيا ، أفضل استراتيجية لتخفيف حدة الفقر)   DTCC.(  3متفوقة.  
،    ٢.٠٣الزكاة الإنتاجية المملوكة هي عربة متفوقة. ثالثا ، يظهر تحليل السوات الذي تم إجراؤه قيمة درجة القوة  

، ثم الفرق الإجمالي في النتيجة بين القوة والضعف هو )+(   ١.٥٩، والتهديد   ١.٦٩، والفرصة   ١.٠٠والضعف  
، بحيث يتم وضع المؤسسة الإدارة الزكاة دار  ٠.١٠التهديد هو )+( ، بينما الفرق في النتيجة بين الفرصة و  ١.٠٣

الربع الأول والاستراتيجية المستخدمة هي استراتيجية   الرعاية في  الفرص( ،  وهي من    –القوات  )  SOالتوحيد 
التعاون مع الشركاء من الشركات لمضاعفة المستفيدين؛  ١خلال:   مة  .( تحقيق إنجازات مستيقظة لرفع العلا٢.( 

 .( إقامة تعاون بين مستهيك والمؤسسات.٣التجارية للبرامج والمؤسسات؛ 

.السوات تحليل،   حدة الفقر، التخفيف  من  الاستراتيجية،  : الزكاة الإنتاجيةثالبح الكلمات   
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